

7月7日（月）全校朝の会「當麻小学校のくまさん」

「當麻寺お米・菜種油奉納」

全校朝の会で、「當麻小学校のくまさん」と「當麻寺お米・菜種油奉納」という話がありました。（学校長の話一部抜粋）

みなさん。おはようございます。

毎日、暑い日が続いています。熱中症に、ならないように気をつけて過ごしてください。さて、進んであいさつ、しっかり聴く、進んで一人一人活躍、がんばっていますか？気持ちのよい挨拶が、できていますか？進んで挨拶すると、気持ちがよいです。當麻小学校のみなさんは、自分から、進んで、挨拶できる人が、たくさんいます。これからも、しっかりと取り組みましょう。7月5日（土）に、けはや相撲大会が開かれ、當麻小学校のみなさんもたくさん参加してくれました。自分の力を精一杯出し、一生懸命取り組んでいる姿は、とても素晴らしかったです。感動しました。よく頑張りましたね。

さて、當麻小学校のくまさんを紹介します。先日、當麻小学校に、電話がかかってきました。登校途中で、うずくまっている子が、いますという電話でした。あわてて先生方が、行くと、一年生が、途中でこけて怪我をしていました。すると、登校班の六年生を中心に、怪我のてあてをしてくれ、荷物を持って助け合って、一年生を助けてくれました。その様子をきいて、とてもうれしかったです。優しい當麻小学校の子どもたちは、とても素敵です。お褒めしておきます。

もう一つ、みんなが主役、全力チャレンジ、たいまっこの話をします。先日、ALTのバルン先生のお知り合いが、アメリカから日本に来られました。當麻も、観光されるとお聞きしました。そこで、六年生が、當麻の魅力を調べて英語で、説明してくれました。その様子です。みなさんの、説明を聞いてから、実際に、観光されたそうです。バルン先生も、みなさんも、とても感激されたそうです。自分たちで考え、進んで取り組んでいる様子は、素晴らしかったです。何度も、練習して取り組んだ努力は、6年生のみなさんの、これからの力となると思います。よくがんばりましたね。他の学年のみなさんも、自分から進んで学んでくれています。これからも、紹介していきたいと思います。

さて、創立150周年記念事業が、進んでいます。

今年は、創立150周年記念事業の一つとして、7月9日に、當麻小学校の子どもたちが作ったお米と菜種油を當麻寺へ奉納します。そして、7月23日には、「蓮華会式」の見学会が開かれます。5年6年のみなさんが、参加する予定です。

中将姫が、蓮系で、一夜にして曼荼羅を織り上げたのが旧6月22日の夜から翌23日の朝と言われています。この由来により、現在も7月23日の朝に曼荼羅の完成を祝う法要「蓮華会式」が営まれています。法要のお供え物は100個以上も積み上げられたナス、巨大なキュウリ、ミョウガ、ささげ、昆布などを使って作られます。7月23日の蓮華会式では、この様子をしっかりと見学しましょう。

また、11月22日土曜日には、當麻小学校の子どもたちが行う、地域の方との交流会が、開かれます。昨年度の、アンケートでみなさんから聞いた、交流会で、したいことを、みんなの力でする予定になっています。今、6年生が、チラシを作ってくれています。体育館で、発表したり一緒に歌ったり踊ったりします。校舎内では、スタンプラリーをしながら、地域の方々を中心に、教室でイベントをしてくださるのを体験します。みんなの力を合わせて頑張りましょう。楽しみにしています。

また、後から、校長先生から、みなさんへ、1学期の振り返りのアンケートをしてもらうので、丁寧に、答えてください。これで、校長先生のお話を終わります。

